

TOUR de France sur la RN126 : prologue contre l'autoroute !!!

Le 17 juillet 2010, le Tour de France passait sur les routes de la région (RN126 entre autres) que Borloo ne veut pas améliorer intelligemment, préférant un inepte projet autoroutier, au moins 5 fois plus cher que l'aménagement de la route, et d'une efficacité bien plus limitée pour le désenclavement du sud Tarn !

Et l'opposition était là, à l'appel de l' élu local et du collectif RN126, malgré les vacances, malgré les moissons immobilisant tous les agriculteurs opposés au projet autoroutier, mais rassemblant de nombreuses diversités associatives et politiques.

Il y aura d'autres manifestations, pour que chacun sache bien que cette autoroute serait la plus mauvaise solution, serait plus longue à réaliser qu'un aménagement intelligent de l'existant, et ne ferait gagner sur le trajet Castres - Toulouse que 4-6 minutes !

Après la décision de Borloo, le 17 juillet était pour nous le prologue contre l'autoroute.

La route sera longue et les étapes nombreuses, assurément,
avant que le choix de l'autoroute ne soit abandonné.

Mais groupés comme le peloton, l'abandon de l'autoroute ne nous échappera pas !





Le collectif RN126 et les opposants au projet, en place pour le passage du tour ...



... le long de la RN126 ... ou au carrefour de Vendine.



Au passage de la caravane, tout le monde est en place ...



Le peloton en poursuite après Sylvain Chavanel, n'a probablement pas eu le temps de lire les panneaux ...